

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 47: Kapitel 45

Im Inneren hörte ich das Ticken einer Uhr, ein unerträglich langes Schweigen war zwischen meiner besten Freundin und mir und ich traute mich nicht, sie zu unterbrechen.

"Du bist was?", fragte Rosalia mich dann schockiert und stand auf. Ich biss mir auf die Unterlippe und sah traurig zu ihr hoch.

"Es tut mir leid... Aber glaub mir, ich hab nicht vor euch dazwischen zu funken oder so. Das wollte ich nie! Ich finde, das ihr das perfekte Paar seit und möchte auch das es so bleibt! Ich kanns mir nur bis zu einen bestimmten Punkt nicht mit ansehen..."

Das ist auch der Grund warum ich mich öfter mal so komisch verhalten hab..." Ich sah sie an, doch sie hatte den Kopf weggedreht. "Wie lange schon?" "Was?" "Wie lange bist du schon in ihn verliebt?", fragte sie mich ernst und sah mich wieder an.

"Ist das denn wichtig?", fragte ich unsicher und schluckte. "Nein, eigentlich nicht..." Sie seufzte und strich sich eine Strähne aus dem Gesicht und drehte mir den Rücken zu.

"Ich geh nach Hause... Ich... Ich muss nachdenken. Bis dann Liz.", sagte sie und ging. Ich traute mich nicht sie auf zu halten und nuschelte nur ein "Bis dann...".

Zuhause ging ich gleich direkt in mein Zimmer, Kentin wollte mit mir reden, aber danach war mir nicht.

Gedankenverloren öffnete ich mein Fenster, hing leicht raus und sah zu unseren Garten, in dem Dia rumrannte und den Zaun, hinter dem Demon saß, anbellte.

"Was ist los?" Castiels Stimme riss mich aus den Gedanken und ich sah zu ihm, wie er, fast in der selben Haltung wie ich, aus dem Fenster hing.

"Ich habs Rosalia erzählt..." "Was denn?" "Na was wohl?" Ich verdrehte die Augen und er brummte. "Und das, obwohl dir Lysander davon abgeraten hat? Mutig... Aber dumm.", meinte er und neigte den Kopf.

Seufzend richtete ich mich auf. "Warum rede ich mit dir überhaupt darüber? Du bist da eindeutig die falsche Ansprechperson." Ich schloss das Fenster und zog den Vorhang zu.

Bei den Weg zur Schule, ließ ich mir dieses mal etwas Zeit, trotzdem bestand mein Bruder darauf mich zu begleiten, auch wenn ich ihm ansah das ich ihm etwas zu langsam war.

Als wir ankamen, stand Castiel mit wütenden Blick an der Schulmauer gelehnt, was meinen Bruder sichtlich nervös machte.

"Castiel, warum bist du noch draußen? Der Unterricht fängt bald an! Schwänzt du

wieder?". Er antwortete mir nicht, also wollte ich an ihn vorbei. "Warte... Geh nicht rein...", meinte er und hielt mich fest. "Hm? Warum nicht? Castiel, es klingelt gleich! Ich hab keinen Bock zu spät zu kommen!" "Ob du zu spät kommst ist egal! GEH-DA-NICHT-REIN!", forderte er und betonte dabei jedes Wort.
Kentin beobachtete uns verwirrt und ging rein.

Schnell rannte er wieder raus, schob sich zwischen Castiel und mich und nahm meine Hände. "Er hat Recht... Du solltest lieber warten bis es klingelt." Skeptisch hob ich eine Augenbraue und verschränkte die Arme.

"Jungs was soll das? Es ist schon unheimlich genug das ihr euch einig seit, aber warum zum Teufel darf ich nicht in die Schule???" Beide schwiegen. Was war denn nur los? Genervt sah ich auf die Uhr, in fünf Minuten begann der Unterricht.

"Nun ja, macht was ihr wollt, ich geh rein!" "Aber Ada, du solltest wirklich nicht..."
"Castiel, ich hab genug! Ich geh jetzt!"

Ich betrat den Flur und alle meine Mitschüler starrten mich an. Jeder hielt eine Schülerzeitung in der Hand, die Peggy austeilte. Leicht irritiert ging ich zu meinen Spint, warum sahen mich alle so komisch an? Und seit wann lesen alle den Wisch von Peggy?

Mein Blick fiel auf den Boden, wo eine dieser Zeitungen lag. Ein Foto von mir und Rosalia war abgebildet. "Was zum Teufel..." Ich beugte mich runter um sie auf zu heben und las die Überschrift. Lysander kam angerannt und riss mir die Zeitung aus der Hand. "Liz! Lies nicht dieses schwachsinnige Klatschbla..." Schockiert sah ich ihn an.